
Frau Pizzato erläutert den Antrag der FDP-Fraktion.  
 
Der Bürgermeister schlägt vor, dass die Verwaltung beauftragt wird eine entsprechende 
Aufstellung anzufertigen und diese im Bauausschuss vorzustellen.   
 
Diesem Vorschlag stimmt der Rat einvernehmlich zu.  


